



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



# La ONU alerta de la relación entre el impacto del clima y la seguridad

La ola de calor en Norteamérica afecta a la fauna y la flora de la región. **FOTO:** EFE

El secretario general de la ONU aseguró que "ninguna región está a salvo" del cambio climático.

**RELACIONADOS:** CAMBIO CLIMÁTICO | ONU | ANTONIO GUTERRES | ONU AMBIENTE | MEDIOAMBIENTE



AFP  
23 de septiembre 2021,  
05:13 P. M.



**E**l secretario general de la ONU, Antonio Guterres, alertó una vez más este jueves del impacto que tiene el **cambio climático** en la seguridad en el mundo, durante una sesión ministerial del Consejo de Seguridad que sigue dividido sobre este asunto.



## Temas relacionados

CAMBIO CLIMÁTICO 08:28 A. M.

NASA SEPT 23

**Metas climáticas de mayoría de empresas del G7 ignoran el Acuerdo de París**



**Video revela cómo se redujo la capa de hielo Ártico este año**



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

"Ninguna región está a salvo. Los incendios forestales, las inundaciones, las sequías y otros fenómenos meteorológicos extremos afectan a todos los continentes", recordó la máxima autoridad de la ONU.

(Lea también: [Metas climáticas de mayoría de empresas del G7 ignoran el Acuerdo de París](#))

"Los **efectos del cambio climático** son particularmente profundos cuando se superponen a la fragilidad y a los conflictos pasados y actuales" y "está claro que el cambio climático y la mala gestión del medio ambiente son multiplicadores de riesgos", sostuvo.

En este sentido, recordó que "el año pasado más de 30 millones de personas fueron desplazadas por catástrofes relacionadas con el clima".

Para minimizar el impacto del cambio climático, hay que comprometerse "sin ambigüedades" y llevar a cabo "acciones creíbles (...) para limitar el calentamiento climático a 1,5°C", aseveró.

(Además: [‘Hemos encontrado en Colombia un aliado perfecto’: Unión Europea](#))

La última reunión del Consejo de Seguridad sobre la relación entre el clima y la seguridad tuvo lugar en febrero a nivel de jefes de Estado y Gobierno. Las divisiones entre miembros entonces imposibilitaron cualquier declaración, lo que parece que volverá a ocurrir este jueves.

En febrero, Rusia en particular, pero también China e India, se mostraron reticentes a que sea el Consejo de Seguridad donde se debatan estos asuntos así como los conflictos que genera, como lo sugieren los países occidentales.

Moscú no se opone a analizar caso por caso la relación entre el clima y la seguridad, pero considera, al igual que otros países, que el Consejo de Seguridad no es el mejor foro para debatirlo.

